

Actividades

Museo de Santa Cruz

El apostolado de El Greco

Exposición. Hasta septiembre

Tapices del Museo de Santa Cruz

Exposición indefinida.

Museo del Ejército, Alcázar

Exposición permanente.

Talleres infantiles. El secreto del espadero, para niños de 8 a 10 años. Viernes 3 de 11 a 13h. Entrada: Gratuita (previa reserva en el tño 925 23 88 00).

Escuela de arte

Colectiva profesores. Hasta el 9 de septiembre.

Centro Cultural Caja Rural

Pinturas de David Eroles. Hasta el 11 de septiembre.

Centro San Clemente

Exposición Nexo 2010. Hasta el 27 de septiembre

Iglesia de San Sebastián

El Tajo envuelve las Tres culturas. Hasta el 15 de septiembre.

Jornadas cultura judía

Museo Victorio Macho. Jardín Sonoro. A partir del jueves 2 de septiembre.

Torreón de San Martín. Exposición de fotos 'La Judería de Toledo', de Agustín Puig, Ramón Márquez y Pepe Castro. Del 1 al 5 de septiembre

Rutas guiadas a los baños árabes, todo el barrio judío y las sinagogas y a la Casa del Judío. Talleres de cerámica; reservas en el tño. 925 254 030

Concierto: Sirma. Plaza del Ayuntamiento. Sábado 4 de septiembre, a las 21,30 h.

Cultura

CIBRA PUEBLA DE MONTALBÁN.

Talleres y concursos de cine y literatura



El II Festival del Cine y de la Palabra CIBRA "será un proyecto continuador del año anterior, aunque se intentará ampliar el número de películas que se proyectarán, y seguirá haciendo hincapié en tres pilares básicos como son el social, el educativo y el cultural". Así lo aseguró Ángel Pinel, coordinador del mismo en su presentación en la que estuvo acompañado por el concejal de Cultura de La Puebla de Montalbán, Fernando Díaz y el delegado de Educación, Ciencia y Cultura, Francisco José García. Pinel adelantó que el 80 por ciento de la programación del Festival ya está cerrada pero no ha querido detallar qué actores, directores o personajes de primera índole relacionados con el mundo del celuloide estarán presentes. El II Festival del Cine y de la Palabra (CIBRA), que cuenta con financiación de la Junta de Comunidades y la Diputación Provincial, tendrá talleres, charlas y otras muchas sorpresas. Además, incluirá el II Concurso de Relatos Breves, que este año incluye como novedad la obligatoriedad de incorporar en el texto una cita del cine correspondiente a una película, que en esta ocasión, será 'Seven'. Otra de las novedades es el Concurso de Cortometrajes 'Rueda como puedas' en el que los participantes tendrán dos días para grabar dentro del municipio y deberán incluir en el corto algunas imágenes del patrimonio histórico y cultural de La Puebla de Montalbán. El Festival, que se celebrará entre el 12 y el 20 de noviembre, es el único en España de este tipo, por estar basado en adaptaciones cinematográficas de obras literarias en castellano y está organizado por el Cine Club 'Juan Diego' y por la asociación 'El viento de la luna'.

CINE

Ciclo en la biblioteca del Polígono

La Biblioteca Municipal del barrio toledano del Polígono proyectará este jueves la película francesa 'Los chicos del coro', incluida en el ciclo de Cine-Fórum llamado 'La educación: un proceso vital en un mundo cambiante', que organiza la Fundación InteRed y el Ayuntamiento de Toledo, con la colaboración de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha. 'Los chicos del coro' es el primero de un ciclo en el que se proyectarán 12 películas, una cada jueves, desde el 2 de septiembre hasta el 18 de noviembre. Estas 12 películas, de diversos orígenes y estilos, invitarán al espectador a interrogarse sobre el papel de la educación en el mundo, sus modalidades, sus políticas y sus prácticas desde el obscurantismo hasta la educación inclusiva, ha explicado InteRed.

MÚSICA

La música de Sirma sucede al jazz



La Plaza del Ayuntamiento acogerá el sábado la actuación del grupo leonés Sirma, integrado por M^a José Cordeiro, Neumenio Núñez, Fidel J. Corral, Juan José Collado, Héctor Corral y "Pepo" Nieto, dentro del programa de las Jornadas judías. La entrada es gratuita como en el Festival de jazz (en la foto) celebrado la pasada semana, que consiguió llenar en todas las actuaciones. Sirma nació en la primavera de 1997 con el objetivo de difundir la música tradicional sefardí. El nombre del grupo hace referencia a un tejido con hebras de plata propio de los judíos españoles. Desde su creación, Sirma ha hecho giras por toda la geografía española y ha visitado varios países europeos.